

# El Centro Izquierda

ra enfrentarse con los "problemas de las capitales de provincias derivados del crecimiento anárquico motivado por intereses insolidarios, y en los municipios rurales, con la desertización, emigración masiva, deterioro de servicios. etc."

## En la región

Y como, en definitiva, el Partido de la Región Centro aglutina a las provincias de Castilla la Nueva, parece oportuno interesarse por la Mancha.

"De los cerca de 2.000 militantes actuales, solo 14 ó 15 son de Guadalajara; algunos más en Quintanar de la Orden y prácticamente el resto de Madrid. En Cuenca, Ciudad Real y Toledo no existe nadie organizado y comprometido" asegura Salvador Cordero.

La opinión del Comité, es que no hay diferencias excesivas entre los habitantes de Castilla la Nueva y que difícilmente podría separarse una futura región Mancha. "Y no es que seamos centralistas, pero hay que reconocer que la presencia de Madrid y su inte-



FERNANDEZ ORDOÑEZ,  
EL ÚNICO SOCIALDEMOCRATA  
QUE HA MIRADO A CASTILLA



SOCIAS, EJE  
DEL CENTRO IZQUIERDA  
GUBERNAMENTAL

gración aseguran una fuente de dinero y de posibilidades económicas de todo tipo".

El PSD acepta la integración de todas aquellas provincias que lo deseen y apuntan como medio de incorporación efectiva la creación de secciones locales o comarcales en principio, después agrupaciones provinciales, agrupaciones regionales y finalmente la inserción en la Federación

de Partidos Social Demócrata.

"Es necesario —afirma Julio Díaz Maroto— que los habitantes de cada una de las provincias se muevan por sí mismos. El Partido, desgraciadamente aglutinado en Madrid, está dispuesto a ayudar a dar los primeros pasos y a servir de orientación, pero de ninguna manera queremos ir a imponer criterios a nadie".

Si lo que busca es dinamismo,  
maniobrabilidad y economía



**Renault 5**  
Tenemos la solución

Cuando se tiene una solución como Renault 5 se llega a todas partes. Venga a conocerlo y empezará a comprender por qué se llama La Solución, para ciudad y carretera: mecánica y confort, estética, solidez, habitabilidad, rapidez, maniobrabilidad, diversión... y notable economía.

**Características técnicas:**  
Motor Renault, 4 cilindros. 956 cm<sup>3</sup>. Tracción delantera Renault. Velocidad 135 km/h. Asientos anatómicos. Delanteros reclinables (en opción). Traseros abatibles. Consumo: 6,5 litros por 100 km. Suspensión independiente en las cuatro ruedas. Tercera puerta trasera. 4/5 plazas.

Le esperamos en:

CUENCA

**MANUEL GONZALEZ**

Ramón y Cajal, 57

## PROXIMAS ACTIVIDADES DEL P.S.D.

El Partido Socialdemócrata de la Región Centro ha iniciado un intenso plan de expansión, a partir de su presentación el día 23 de enero en Talavera de la Reina. Durante el mes de febrero, el Partido celebrará actos de presentación en los siguientes lugares:

Toledo, Consuegra, Corral de Almaguer, Illescas, Madridejos, Mora de Toledo, Ocaña, Quintanar de la Orden, Sonseca, Torrijos y Los Yébenes.

Ciudad Real, Alcázar de San Juan, Almadén, Almagro, Bolaños, Campo de Criptana, Daimiel, Malagón, Manzanares, Pedro Muñoz, Puertollano, Socuéllamos, La Solana, Tomelloso, Valdepeñas y Villanueva de los Infantes.

Cuenca, Mota del Cuervo, Motilla del Palancar, Las Pedroñeras, San Clemente y Tarancón.

Guadalajara, Azuqueca de Henares, Molina de Aragón y Sigüenza.